



Celebro que MC tenga precandidato: AMLO



El Presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que el partido Movimiento Ciudadano ya tenga precandidato presidencial tras designación de Jorge Álvarez Máynez.

Asimismo, destacó que es legal, pues todo mexicano tiene derecho a participar.

"No tenía información sobre esta nominación, designación del precandidato de MC, tiene todo el derecho a participar, es legal,

todo mexicano tiene derecho a participar y celebro que tenga candidato el partido de Movimiento Ciudadano", expresó en conferencia mañanera desde Acapulco, Guerrero.

Ayer, el Gobernador de Nuevo León, Samuel García, destapó al coordinador de los diputados federales, Jorge Álvarez Máynez, y le "entregó la estafeta" como precandidato de MC a la Presidencia.

El Mandatario hizo el anuncio vía X, desde su casa en San Pedro, con la Sierra Madre de fondo, en un video donde aparece compartiendo la mesa con su esposa Mariana Rodríguez y el aspirante recién "destapado".

Posteriormente, la secretaria de Morena, Citlalli Hernández, publicó unas fotos de Máynez en su campaña como priista en Zacatecas y expresó: "Y yo que pensaba que en esta elección no habría ningún candidato presidencial emanado del PRI".

https://www.reforma.com/celebro-que-mc-tenga-precandidato-amlo/ar2738047?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformaacional